



Somos Garazi, Maitane, Lucía, Janire y Sandra. Estudiantes del ciclo de Técnico de Educación Infantil en el centro educativo Arangoya. Nos surgió la idea de este proyecto debido a experiencias personales donde nos fijamos que familiares cercanos tenían dificultades para tomarse los medicamentos (despistes en los horarios de las tomas, equivocación entre medicamentos...) . Por ese motivo, hemos decidido crear una pulsera electrónica para recordar las medicinas que tienen que tomar y cuando. En el dispositivo aparecerá la foto y las instrucciones de la misma. La pulsera estará dirigida para personas de edad avanzada, personas con alguna discapacidad psíquica, familias con niños y para cualquier persona que tenga que tomar algún medicamento. Nuestra empresa se llamará Pulme.